

Gemeinde Oberrot (Druckversion)

Rathaus | Rottalbote | Neues aus dem Blättle

Neues aus dem Blättle**17. Regionaltag "Festival der Vielfalt" in Schwäbisch Hall**

Am **Sonntag, 27. Juli 2014** findet in Schwäbisch Hall der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. statt. Das Fest in Schwäbisch Hall wird wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken. Der Eintritt ist frei. Die FestbesucherInnen erwartet ein umfangreiches und hochrangiges Programm von 12.00 Uhr bis gegen 18.00 Uhr auf der Showbühne im Kocherquartier. Verbunden ist die Veranstaltung mit einem verkaufsoffenen Sonntag von 12.00 bis 17.00 Uhr.

Der Regionaltag beginnt um 11.00 Uhr mit einer Auftaktveranstaltung in der Hospitalkirche, bei der Jürgen Gießler, Bausparkasse Schwäbisch Hall AG, den Festvortrag hält. Die Auftaktveranstaltung ist für die interessierte Öffentlichkeit frei zugänglich, der Eintritt ist frei. Gegen 12.00 Uhr beginnt auf der Showbühne ein hochkarätiges Programm, moderiert von Wolfgang Köhler, SWR Studio Heilbronn.

Neben dem Bühnenprogramm finden eine Vielzahl weiterer Events statt. Um 14.00 Uhr etwa ist das SWR Studio Heilbronn mit dem Thema „Mundart und Musik“ in der Hospitalkirche zu Gast. Der Eintritt ist frei. Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen aus der Region und aus Schwäbisch Hall präsentieren sich mit über 50 Ständen. Auch die Gemeinden Oberrot und Fichtenberg sind gemeinsam mit dem Hohenlohe + Schwäbisch Hall Tourismus e.V. mit einem Stand vertreten.

Ein bäuerlicher Genießermarkt bietet kulinarische Highlights und Wein aus der Region Heilbronn-Franken.

Im Rahmen des jährlichen Preisausschreibens der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. zum Regionaltag winkt als Hauptpreis ein Aufenthalt für zwei Personen in der Partnerstadt von Schwäbisch Hall, Epinal, Frankreich. Außerdem warten noch viele weitere tolle Preise auf die GewinnerInnen.

An diesem Wochenende findet auch der Schwäbisch Haller Jacobimarkt statt, einer der ältesten Jahrmärkte der Region.

Informationen zum Regionaltag und das Preisrätsel erhalten Sie auch im Internet unter www.pro-region.de, über die Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach 74650 Künzelsau, Tel.: 07940/15-2329, Fax: 07940/15-4669.

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.oberrot.de/index.php?id=323&no_cache=1